
陳恒鑌在上屆立法會選舉首
次排頭位參選，一擊即中，成
功協助民建聯取得一席立法會
議席。今屆競逐連任的他表
示，相信選情會同樣激烈，加

上黨內元老級立法會議員譚耀宗已決
定不再參選，自己更加不敢有半點鬆
懈，期望能繼續得到一直挺民建聯的
市民支持，「肩負的擔子重了，譚Sir
不再參選，若果我們做得不好，就會
辜負他的一番苦心。」
陳恒鑌在訪問中指出，譚耀宗選擇

退下來不再參選，是給更多機會予年
輕人。為此，譚Sir已多次呼籲過去
支持他的街坊，今次也走出來支持陳
恒鑌。他非常感激譚Sir過去一直用
心栽培後輩，並承諾會傳承譚Sir實
事求是的「基因」，「（他）對我們
的影響很大。譚Sir那種實事求是、
踏踏實實的工作態度，對我們年輕一
輩都有影響。」
他又介紹，他今年的競選團隊內的

成員有「70後」、「80後」、「90
後」，算是一支年輕、有活力的團
隊，也反映了民建聯的傳承精神，
「因為我們民建聯一直強調希望逐步
年輕化，今屆更希望大家可上戰場感
受一下、學習一下，看得到傳承精
神，並可有各階層的聲音包含在
內。」 ■記者 姚嘉華
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恒鑌護苗抗「獨」尋出路
指社會建構不能先破後立 盼選民表態投實幹人

激進「本土」

組織近年鼓吹違

法 「 港 獨 」 思

潮，現在更肆無忌憚，聲言要在中學校

園成立所謂「本土關注組」，企圖把其

魔爪伸向無辜的莘莘學子。身為人父、

民建聯新界西立法會候選人陳恒鑌在接

受本報訪問時坦言，他對此非常擔憂，

家長有需要在孩子心中樹立正氣，讓他

們明白是非對錯，了解到香港社會不應

以先破後立的模式建構。他期望大家通

過今次選舉走出來投票表態，選出為香

港做實事的議員，齊心為香港找一條出

路。

■記者 姚嘉華

香港文匯報訊（記者 文森）立法會選舉轉入
大直路，謠言滿天飛，令一些正努力拉票爭取
支持的候選人大感無奈。民建聯立法會新界西
候選人梁志祥在其facebook專頁發帖指，近日
不斷有虛假消息指稱他已夠票，選民可投票予
其他候選人。他強調「這絕對是超錯」，現在
他選情嚴峻，希望選民繼續支持他抗衡議會暴
力，守護香港。
梁志祥昨日重申，民建聯全線告急，希望以
往支持現任議員譚耀宗的朋友，繼續支持民建
聯。他又提醒大家一人有兩票，請居於元朗、
天水圍、屯門、大嶼山鄉郊、南丫島和坪洲的朋
友，直選選票投給他，「超區」選票請投予其黨
友周浩鼎。
針對西鐵票價成為近日新西選舉論壇的焦點議題

之一，梁志祥在另一帖文指，他在今年6月已在立
法會質詢特區政府西鐵比東鐵定價貴一倍的問題。
他認為，新界西居民的入息中位數比新界東
為低，卻要支付貴一倍的車費並不合理，「收
入低、車費貴、新西居民好弊（閉）翳」，當
局必須改善。

志祥告急籲支持：「夠票超錯」
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新界西候選名單：

梁志祥、陳恒鑌、

麥美娟、田北辰、

何君堯、周永勤、

尹兆堅、李卓人、

郭家麒、馮檢基、

黃潤達、黃浩銘、

鄭松泰、黃俊傑、

高志輝、朱凱廸、

呂智恆、鄺官穩、

湯詠芝、張慧晶

區議會（第二）

候選名單：

李慧琼、周浩鼎、

王國興、涂謹申、

鄺俊宇、關永業、

梁耀忠、何啟明、

陳琬琛

香港文匯報訊（記者 文森）立法會新
界西獨立候選人何君堯，被捲入自由黨候
選人周永勤退選一事，更被人無理抹黑。
何君堯昨日在 facebook專頁坦言，自己
會勇於面對，並以「釋懷」這兩個字面
對這些抹黑，盡自己的能力，做到最
好。

願當反對派與政府橋樑
何君堯強調，自己無黨無派，會聽取市

民意見，以市民利益為先，倘當選定會在
有需要時充當反對派與特區政府間溝通的
橋樑，並會義無反顧去做，最終希望為街
坊解決難題，「我是很開放的人，肯表達
意見，亦肯聽取意見，並以客觀態度接
納。」
何君堯在facebook直播時提到，在全球

最宜居居所排名中，香港由去年的第二十
六位跌至今年第四十四位，原因包括工時
長、物價高、租金貴、外籍人士在港難以
結識新朋友4大因素。他分析，港人在禮

貌、待人接物等方面變得較為冷淡，甚至
敵視，特別是「佔中」令部分青年人對外
來者更加冷漠及不友善，「只要我們顯露
多些笑容，肯主動打招呼、說早晨，人與
人之間就會更融洽。」
針對有學生在校園鼓吹「港獨」，何君
堯形容，「這種行為就像瘟疫，除非打疫
苗，否則只能等瘟疫自己消散。」
他在感到失望的同時，他更希望社會可

以找到「獨」源，「在源頭解『獨』，防
止有人繼續滲『獨』。」

君堯無懼抹黑 承諾以民為先

■何君堯表
示，只能用
「釋懷」二
字 面 對 抹
黑。

fb圖片

■梁志祥在社交網站專頁澄清「已夠票」的謠言，形容
「絕對是超錯」，指其選情仍然嚴峻，希望選民繼續支
持他。

fb圖片

香港文匯報訊（記者 文森）反對派不斷發放
錯誤訊息，聲稱建制派的議員已經「夠票」，
圖減低他們的投票意慾。民建聯新界西候選人
陳恒鑌昨日在其 facebook專頁上載的短片中
指，今年選舉期間抹黑招數不斷，近日更不斷

有虛假消息傳出，指他的票已足夠，可投其他候選
人。他澄清，民建聯新界西的選情目前極之嚴峻，全
線告急，要保住自己關鍵一席，就必須集中票源，堅
實支持民建聯，抗衡議會暴力，守護香港。
陳恒鑌昨日以《請不要誤信流言》為題，在其

facebook專頁貼文。他指出，自己由選舉一開始已不
斷面對抹黑流言，近日更有不明來歷的電話及短訊指
民建聯已經夠票，令街坊十分疑惑，甚至認為可以改
投其他候選人。他強調事實是，民建聯新界西的選情
目前極之嚴峻，懇請選民堅實支持民建聯，讓他們保
住關鍵一席，抗衡議會暴力，守護香港。
他並呼籲「沉默的大多數」，如果覺得香港的現

狀很混亂，更要出來表態，支持穩定議會的重要力
量—民建聯。而他自己與民建聯立法會功能界別
「超級區議會」候選人周浩鼎都是「年輕有活力，做
事有成績」，希望選民支持。

網民讚「真係攞個心出嚟做嘢」
不少市民為陳恒鑌打氣。網民「Chris Too」表示

「 我支持16號！佢真係攞個心出黎（嚟）做野
（嘢）！唔同其他黨得Ｄ（啲）標語口號，又搞拉
布，拉到個香港好多議案都做唔到，無得發展，搞到
個社會氣氛又唔好！保住香港，千祈唔好揀果Ｄ（嗰
啲）拉布候選人！」「Jeff Lim」更為民記創作拉票口
號：「支持民建聯，香港唔會亂！」
陳恒鑌又發文分享自己日前拉票時，有街坊對他

說：「Ben仔，我不想香港亂！你要加油！守護議
會！撐着香港建設力量！努力！」他感謝街坊對他與
團隊的信任，並承諾：「我們一定竭盡全力！」

駁斥「夠票」謠言 籲投票支持
選
情
告
急

■陳恒鑌（前排右）表示，自己與周浩鼎（前排左）
的選情極之嚴峻，懇請選民支持。 fb圖片

為人父母者，都希望孩子有一個穩定的生活環境。身為兩
名子女家長的陳恒鑌近日在接受本報專訪時坦言，時下

香港的年輕人與過往的確有所不同，大家對政治的接觸多
了，「以前大家都不太理會政治，只是一心讀好書，出來搵
『筍工』，現在除了養家外，是多了事情去思考。」

「我的孩子日後會不會去掟磚？」
香港近日捲起一股「獨」風，更試圖入侵校園，陳恒鑌對

此非常關注，擔憂其子女未來也會受到影響，「尤其是見到
有人掟磚頭，有人鼓吹『武力抗爭』。為何無端端會變成這
樣的？香港以前的價值觀是否消失了呢？這些風氣會令我想
像到，我的小朋友日後會不會一齊去掟磚頭、一齊去放火？
我相信好多家長都會擔心。」
他強調，大家必須要探討年輕人接觸的思想、思潮，「究

竟這是一個正風還是歪風？」不過，以破壞、先破後立的模
式絕對是不正確的，而應以改善的心態促進社會發展，「一
旦不喜歡就會去到最激的話，我們都見到世界上很多地方被
摧毀了，無法重新建立……若果是鼓吹『革命』、『武裝抗
爭』，以暴力解決問題的話，就未必太適合。」

盼家長樹正氣助孩辨是非
陳恒鑌認為，年輕人對社會事務的參與度提高本來是一件
好事，但他們接觸資訊迅速，更容易受朋輩影響，故家長應
給予孩子底線，在年輕人心中樹立正氣，讓他們明白是非對
錯，建立一套人生觀，「他們收集的資訊不只是灌輸，是可
以靠自己找到的。所以我們要給他們一把尺，而不是要逐樣
講……因為你是永遠都講不完的。這方面我覺得是最重要
的。」
他認為，香港的社會環境正逐漸走下坡，必須找一條出路，

「議會出路是要踢走拉布；社會出路是要聚焦民生；整個香港
的出路在於維護『一國兩制』。」他形容，2016年是一個改變
的年份，希望大家可藉着今次選舉走出來投票表態，選出為香
港做實事的議員，「多一個拉布、破壞的議員已經是太多，少
一個做實事的議員就會變成『好大件事』。」

民建聯新界西候選人陳恒鑌不單是現任立法
會議員，還是連續4任的荃灣區區議員。身兼兩
職的他在訪問中表示，雙重身份可產生協同效
應，因自己可在區議會層面，近距離感受政策對
市民的影響，並再進入立法會反映意見，要求特

區政府制定政策。
陳恒鑌在訪問中表示，他是一個「由下而上」的

人，由區議員再做到立法會議員，感受到兩者工作的
最大分別：「區議會是感受到政策落來，對市民的影
響；另一個（立法會）是制定政策。我可以經過近距
離感受政策落實，對市民的影響，然後再進入立法會
制定政策，這對我來說是很大的幫助，一個在前線，一
個在比較後方。」

地區經驗助舊樓消防達標

他舉例指，當年消防安全（建築物）條例（第572
章）要求所有舊式樓宇安裝水箱、自動灑水系統等非
住用用途部分的消防裝置。這概念本來非常好，但並
沒有考慮到那些舊樓結構可能已經日久失修，水箱可
能令結構負荷不了。因此，他運用了地區經驗，給予
特區政府實質建議，建議低層舊樓直接駁接街外水
喉，最終也被接納試行，「幫市民節省了不少金錢，
也不怕影響樓宇結構，更快令市民得到保障。」
陳恒鑌又提及到荃灣舊區流鶯問題嚴重。他認

為，單靠警方定期進行大規模掃蕩是不足夠的，他積
極要求特區政府考慮由條例着手，查封那些涉及經營
色情活動的場所，「因為很容易又會再有另一批（流
鶯），所以要徹底解決這個問題，你一打擊他們，那
些業主就不敢租給這些人，久而久之無辦法做到生意
的話，問題就會解決。」 ■記者 姚嘉華

立會區會兩邊走 察民情助定政策

■陳恒鑌經常落區向市民派發單張及講解政綱。 彭子文 攝

■陳恒鑌重視細節，落區宣傳時亦不忙親自整理旗幟，務求以「最佳形象」示人。 彭子文 攝

■陳恒鑌指，競選團隊年輕有活力，反映了民建
聯的傳承精神。 彭子文 攝


